



29^{ème} exposition mycologique les 4 et 5 octobre 2014 à Saint-Fargeau-Ponthierry

La deuxième moitié de septembre a été très sèche et nous avons le « moral dans les chaussettes ». Cependant, la rosée du matin maintenant une certaine humidité, nous avons pu faire d'intéressantes découvertes et c'est finalement 243 espèces qui furent exposées.



Au bout de la table centrale trônaient 2 superbes poules des bois (bon comestible) qui ont pu être admirées par de nombreux visiteurs, étonnés de voir autant de champignons. Certes, vu les conditions climatiques, le dimanche soir certains n'étaient pas très reluisants.

La salle d'exposition, joliment décorée, présentait aussi de nombreux documents explicatifs, des photos de champignons et des projections de vidéos sur la mycologie et sur les intoxications. Certains visiteurs y ont passé plus d'une heure et l'association a, à cette occasion, accru ses effectifs d'une dizaine de foyers.



Le lien ci-après donne la liste des espèces exposées : <http://champignons77.org/expo-2014.pdf>

Denis Lecarpentier